

Faire un geste pour la fraternité universelle interconvictionnelle

Je suis une mairie, une association, un groupe de voisins ou d'amis, je souhaite inviter mes concitoyens à faire un geste de fraternité. Voici trois étapes simples pour se donner rendez-vous et faire le buzz.



1

Je bats le rappel

Je contacte des amis, des voisins, les membres de mon association ou de mon collectif.

Je leur parle du 4 février, Journée Internationale de la Fraternité Humaine, je leur propose de faire un geste symbolique pour marquer notre attachement à la fraternité : une photo collective.

Je donne rendez-vous dans un lieu qui fait sens pour nous, ou celui où nous avons nos habitudes, le 4 février ou dans la semaine du 31 janvier au 8 février.



2

Je me prépare

J'imprime une ou des affichettes "la fraternité c'est mon affaire! et l'affaire de toutes et tous", pour la montrer sur notre photo. Ou bien j'écris le slogan sur une feuille ou pancarte, sans oublier le #fraternité.

Je peux imprimer le flyer tuto, avec l'affichette au verso, pour en distribuer dans mon quartier, ou avec le groupe que je vais retrouver, sur notre lieu de rendez-vous.

Nous pouvons expliquer notre démarche aux personnes que nous verrons lors de notre photo et les inviter sur la photo.

3

Je fais le buzz

Nous prenons notre photo avec l'affichette, ou la pancarte à la main.

Nous postons la ou les photos sur nos réseaux avec le #fraternite et nous les envoyons à l'adresse : contact@fraternitehumaine4fevrier.fr.

Elles seront publiées sur les réseaux du collectif et sur le site fraternitehumaine4fevrier.fr.

Rendez-vous sur : fraternitehumaine4fevrier.fr





LA #FRATERNITÉ

C'EST MON AFFAIRE !

Et l'affaire de toutes et tous